Proyecto de Generación de Empleo Comunitario

Un total de 900 personas, entre jóvenes y adultos son beneficiados con el proyecto de generación de empleo comunitario que ejecuta el gobierno central a través del programa Municipios Más Seguros del IDECOAS en las ciudades, de El Progreso, La Ceiba y Choloma. Mediante la generación de estos empleos el gobierno realiza una inversión de 15 millones 607 mil 640 lempiras en las tres ciudades, fondos provenientes de un préstamo del Banco Mundial.









